
1. ИСТОРИИ, КОТОРЫЕ НАС УЧАТ (Tales that teach) 

Автор: Др. Дон МакКерри  

Др. МакКерри, является ветеран миссионером. Его большинство годы 

служения проходили в Пакистане. Также, был одним из первых миссионеров 

среди народов Центральной Азии во времена железной занавесей,  вместе с 

организацией «Открытые двери». Путешествовав более чем 50-и своих лет по 

всему миру, учил христиан, как проповедовать Евангелие об Иисусе Христе 

и подготовит учеников среди мусульман.  

 Книга называемая «Истории, которые нас учат» содержит переживания 

через которого Др. МакКерри прошел, его опыты и извлёкшие уроки, работая 

с мусульманами и с другими людьми в Пакистане, а также во многих других 

странах.      

КАК ЭТО ВСЕ НАЧАЛОСЬ  

Перед тем, как я попал в Морской Флот США, мне было 17-лет. 

Преподаватели в конце учебного года спросили каждого выпускника, чем он 

или она будет заниматься после окончания среднеобразовательной школы. 

Эти планы конечно последовали бы после моей службы в армии. Для 

некоторых принимать такого рода решения было достаточно тяжело, 

особенно тем, кто не знал себя, и как устроен мир в целом. Передо мной 

было два выбора, которых мне пришлось пережить болезненно. 

1. Стать лесником- быть далеко от всего окружающего и наслаждаться 

прекрасной природой, сотворенной Богом. 

2. Стать психиатром- помогать людям учиться пережить их боль. 

С Божьей помощью после окончания службы в морском флоте, и после 

трехгодичного ускоренного обучения перед Мединститутом, я поступил в 

Мериландский Медицинский Университет в Балтиморе. С первого же дня 

началась лекция психиатрии. Все шло чередом до середины моего второго 

курса. Однажды мой одноклассник во время лекции задал вопрос нашему 

уважаемому профессору Др. Якоб Фейнзингера, мы имели возможность 

задавать свои вопросы учителю во время занятий. «Обычно, социальная 

норма определяется той культурой, где человек живет» начал мой 

одноклассник Глибли. Он продолжил «Вот, например, возьмем 

Африканскоготготтентота (Африканский народ) с каким-то Бостонским 

социалистом (наш профессор был из Бостона) смешаем, что получится из 

этого? 

На что профессор ответил, что бы то не вышло, должно соответствовать 

социальным нормам поведения. На подобные вопросы профессор отвечал 



одинаково, затем другой одноклассник спросил профессора «Др. 

Фейнзингер, значит, вы сами не знаете правильный ответ, да?». Затем 

прозвучал взрывной вопрос: «Др. Фейнзингер, зачем вы здесь? Для чего вы 

живете? Какова цель вашей жизни?». Заметил, что, кто-то сформулировал 

вопросы, которые были в моей голове. Мы ждали ответ затаив дыхание. 

Затем сбивая с толку безмолвие в конце концов ответил: «Я не знаю. Я до сих 

пор в поисках ответа». Этот момент был концом моего пути.  

Я прочитал достаточно философских книг, вследствие чего я осознал, что 

многие философы расходятся во мнениях.  Я был вполне доволен тем, что я 

знаток по психологии до того дня, пока мой любимый профессор не закончил 

свою жизнь с самоубийством. Теперь, я стоял у гроба всемирно известного 

ученого человеческого разума, который так и не осознав смысл своего 

существования в этом мире ушел из жизни. Полный банкрот! Конец пути! 

Примерно в то время Джим Рид, мой партнер по лаборатории анатомии 

пригласил меня в церковь. На что я отказался, сказав: «Нет, спасибо, Джим. 

Я бывал в церквах, там все абсурд». Он сказал мне: «Но ты не был еще в 

нашей церкви, так что не можешь сказать так о нашей церкви». Попав на его 

уловку, я неохотно согласился пойти – я сказал: «Всего один раз, после этого 

не беспокой меня больше». 

 Тогда я услышал впервые по-настоящему блестящий, лживый рассказ из 

Писании. Проблема была в том, что этот человек проповедовал из 5-й главы 

Евангелие от Марка, там, где Иисус избавил человека от бесов. Нечистые 

духи, выйдя из человека и вошли в свиней. Все стадо свиней ринулось с 

обрыва в озеро и утонуло в нем. Затем, тот человек образумился.  

Я обернулся Мари Джо и сказал: «Дорогая, я даже на пятьдесят процент не 

согласен с тем, что говорит этот мужчина, но он первый человек, кто 

осмелился сказать мне, чему на самом деле учит эта книга». Спустя два дня, 

тот человек, Роберт Смут сидел в моей гостиной, чтобы призывать 

последовать его пути. Я начал разговор с моими обычными 

«ликвидирующими» вопросами. Он не терялся. На самом деле ему нравились 

мои вопросы. Он переваривал мои вопросы, затем давал вдумчивые и ясные 

ответы. Это заставил меня вернуться в церковь, чтобы я мог больше вопросов 

задавать. Я всегда получал весомые ответы на свои вопросы приходя в 

церковь. Затем, начал читать Библию, и у меня появлялись все больше и 

больше вопросов. Так продолжалось два месяца подряд. Вычитывая один из 

отрывков Библии, я не согласился с заявлением Иисуса, которое написано в 

евангелии от Иоанна 14:6 «Я есть путь, истина и жизнь. Никто не приходит к 

Отцу, как только через Меня». Я не смог согласиться с этим заявлением. 

Иисус был либо душевнобольным, либо солгал, или просто надо поверить 

Ему, что Он есть истина. Из-за своей глупости, я пытался использовать 



каждый момент, чтобы доказать, что эти заявления не являются истиной. Но, 

все мои попытки были неуспешными. Наконец-то я осознал, что, если даже 

кажется нам странным то, что говорит Иисус, то это не значит, что Он лжет. 

Как бы странно это не звучало, Он не мог отрицать то, кем Он является. 

  

КРИЗИСЫ В МЕДИЦИНСКОМ ИНСТИТУТЕ 

 Принятие Христа в свое сердце в середине второго курса моей учебы 

принес мне много неожиданных последствий. Когда я пошел учиться в 

мединститут, у меня были ожидания, что я получу ответы на основные 

жизненные вопросы «Зачем я живу?», «Какова цель моей жизни?», «Какое 

должно быть у меня представление о жизни?».  

 Психиатрия не смогла ответить на эти вопросы, но Христос ответил. Я 

наконец-то принял Христа, и Он зажег в моем сердце неугасимый огонь.  Я 

не смог молчать о Христе, когда была возможность рассказать о Нем. 

Несколько примеров приведу: когда мои друзья играли игру с монетами 

(похожие на орлянку), они спросили меня, не хочу ли я присоединиться, а я 

ответил им: «Я не думаю, что Иисус любит эту игру, и хочет чтобы я играл». 

или в другом месте, когда все пили пиво и мне предлагали выпить с ними, я 

ответил им: «Я не думаю, что Иисус хочет, чтобы я пил с вами». А в квартире 

разбил все кружки от пива, на которых нарисованы обнаженные девушки. 

Затем, узнав об этом мой близкий друг, Джек спросил меня зачем я не дал 

эти кружки ему. Я ответил ему: «Дорогой друг, если они мне служили 

камнем преткновением, то тем более для тебя будут они искушением». Даже 

у меня был случай с профессором по лабораторным занятиям фармакологии. 

Профессор спросил у одноклассника, сидящий напротив меня: «Боб Левайн, 

скажи пожалуйста, ты стоик или эпикуреец?». Я не дожидаясь ответа 

одноклассника, задал ему встречный вопрос: «Доктор Реймер, а в чем 

проблема быть христианином?», он посмотрел на меня пристально с 

открытым ртом, и ушел. По всему классу стояла мертвая тишина.  

 Однажды мой друг Джим Рид сказал мне: «Дон, как круто да, вся 

школа говорят о тебе». Из-за уважения к моему другу Джим, я слушал его 

всю ночь, что он рассказывал мне. Как говорил молодой пророк Иеремия во 

время своего служения: «И подумал я: «не буду я напоминать о Нем и не 

буду более говорить во имя Его»; но было в сердце моем, как бы горящий 

огонь, заключенный в костях моих, и истомился, удерживая его, и не мог» 

(Иер 20:9). Я конечно так не говорил как он, но то что чувствовал Иеремия, я 

пережил тоже самое в своем сердце. 

 На следующий день, указывая пальцем на этот стих, я ждал около 

балкона мединститута моего друга Джима.  Он подошел и прочитал это 



место и держа рукой голову свою и говорил мне: «Этот стих же о тебе, это 

твое призвание от Бога». Как и было сказано, огонь не угас во мне.  

 Однажды двухлетний сын моего друга Гарри Вика, устроил у него 

дома полный беспорядок. Потом Гарри подошел ко мне и спросил, как ему 

поступить со своим сыном. Я отвечая, цитировал книгу Притчи 22:15, где 

написано: «Глупость привязалась к сердцу юноши, но исправительная розга 

удалит ее от него». Гарри, будучи в мединституте распущенным парнем, 

посмотрел на меня рассердившись и сказал: «я больше никого к тебе не 

отправлю за советом».  

 Однажды мой близкий друг Джек, повернувшись к одноклассникам, 

сказал: «Знаете ребята, мне кажется у Дона опухоль головного мозга». 

Конечно, они пошутили, затем они отметили, что я не имею на самом деле 

такую болезнь.  

 Тем временем, я заменил мое исследование о медицине на изучение 

Божьего Слова. А также я активно стал участвовать на различных церковных 

служениях.  Я почти на каждую проблему церкви отзывался. Тогда я стоял 

перед таким выбором либо остаться в мединституте, либо оставить учебу и 

стать служителем в церкви. 

 Однажды в субботний вечер на собрании «Молодёжь За Христом» я 

общался с друзьями из нашей церкви. Я поделился с ними о том, что Бог 

меня призывает оставить учебу в мединституте и стать Его служителем. В 

это время замечательный спикер Деке Кетчам, недавно приведший 

множество молодых ребят ко Христу, сидевший напротив меня за круглым 

столом обратился ко мне: «Молодой человек, не Бог, а дьявол хочет, чтобы 

ты оставил учебу в мединституте». И все остальные вмешались в этот 

разговор и говорили: «Богу нужны христианские врачи; ты должен остаться в 

мединституте». Я просто был ошеломлен. Я думал, что все они будут в 

восторге от моего «призвания».  

 Что еще хуже, то, что у моей жены не было такое откровение, как у 

меня. Однажды она даже мне сказала: «Если ты пойдешь в христианскую 

семинарию, пойдешь один, без меня. Я не пойду с тобой». 

 После всего этого, я окончил второй курс учебы, сдал все экзамены и 

передал отчеты за два года в Совет Штата Мериланда. Затем пришел к 

декану Др. Бойд Вайли, и рассказал ему о своих намерениях оставить учебу в 

мединституте и о своем желании служить Богу. Он попросил меня присесть и 

рассказать ему подробно почему и как я пришел к такому решению. Я 

рассказал  детально все события, которые произошли со мной. Я был 

восторге от его ответа. Он комментируя меня рассказал, что за двадцать лет 

работы в Мериландском Мединституте первый раз видит человека, который 



серьезно смотрит в лицо реальности. Потом, он рассказывал мне свою 

историю. Он когда-то хотел стать миссионером-медиком, но внезапная 

смерть его отца оставила на его плечах заботу о своей больной матери. Таким 

образом, он не смог осуществить свою мечту стать миссионером. И он сказал 

мне: «Дон, слушай, если Бог тебя призывает стать Его служителем, я дам 

тебе свое благословение, езжай. Также, знай, если ты когда-нибудь захочешь 

вернуться и продолжить свою учебу здесь, двери нашего мединститута 

всегда для тебя открыты».  Какое благословение – не так ли.  

 Наши родители с обеих сторон, узнав о наших решениях оставить 

мединститут и поехать учиться в христианскую семинарию, все финансовые 

поддержки прекратили. Эти и другие сопротивления, которые мы в тот 

момент пережили, подготовили нас к предстоящим событиям.  

 Но хорошая новость заключается в том, что в то время трое женатые 

мои одноклассники вместе со своими женами и двое не женатые, приняли 

Христа в свое сердце. Чуть позже наши родители, с обеих сторон, все четверо 

пришли ко Христу и приняли живую веру в Господа.  

 

КРИЗИС В СЕМИНАРИИ 

 Наконец-то я получил удовольствие от учебы. Мединституте занятия 

были интересными, а здесь в семинарии уроки были живыми и яркими. Вот 

для чего я был создан, подумал о себе. Учиться в Мединституте был моим 

выбором: тогда я был как пророк Иона, сбежал от своего призвания и 

скрылся в Мединституте. А учиться в семинарии и стать служителем был 

выбором Бога.  

 Теперь я мог изучать библию день и ночь, и за это мне еще давали 

стипендию. Еще полученные оценки мои мотивировали меня учиться еще 

лучше. А также я получил удовольствие от изучения иврита и греческого 

языка. Ощущение было такое, что как будто после долгого заблуждения в 

пустыне нашел источник воды и пьешь без конца из этой живой воды, 

называемая Библия.  

 Тут были два типа внеклассных занятий: в одном из них можно было 

получить вознаграждение, а в другом- что-то бесплатно. Потому что, в 

центре Northside Community развлекательные программы были платными, 

как и в молодёжном служении поместной церкви.  

 А за проповедование на улицах Питсбурга Нортсайд не оплачивалось. 

Теперь надо было мне набраться мужеством, потому что, чем не делать 

ничего, лучше делать что-то без каких-либо прибылей. Благодаря этой моей 

жертвенности я во втором году в семинарии стал членом лидерской команды.  



 На третьем курсе в наш город приехал Билли Грэм. Его приход 

изменил многие приоритеты в моей жизни. После евангелизации Билли 

Грэма, за ним приехал летчик Лерой Эймс, чтобы заниматься собиранием 

жатвы, то есть заниматься ученичеством. Для такого служения создалась 

целая команда работников в нашей семинарии, и я был одним из лидеров в 

этой команде. Долгое время Лерой был моим личным наставником. Это был 

тяжелый процесс. Потому что, надо было заниматься с Писанием очень 

серьезно. Я тщательно изучал каждую главу Нового Завета, и находил 

применение в своей личной жизни. Запоминал стихов из Библии, 

поддерживал свою  молитвенную жизнь, рассказывал евангелием 

неверующим. Также жертвовал финансово. Такой вид подотчетности было 

для меня чем-то новым. Для меня уже не было важным получить хорошие 

оценки, а важнее стало изменение моего характера и мое смирение перед 

Господом.  

         Затем пришло приглашение чтобы присоединиться в братство, 

состоящее из четерых братьев из Университета Питсбурга и Карнеги Тех. В 

моей жизни снова шла подготовка к благовествованию неверующим 

студентам.  Снова надо было набраться мужеством.  После каждого нашего 

выступления, мы встречались лично с желающими людьми и рассказывали 

им евангелие. Был свидетелем того, что за четыре месяца пришли ко Христу 

сорок мужчин. Жизнь стала еще энергичнее – за короткое время очень 

многое происходило. С одной стороны учеба, а с другой интенсивное 

служение. И все это мне нравилось, потому что я рос как бурьян.  

 Но также были и другие источники для вдохновения дальнейшего 

моего служения. Время от времени миссионеры возвращались на свою 

родину в отпуск, и они приглашали либо отдельных студентов для беседы, 

либо приходили в наш класс и преподавали нам какой-нибудь урок. Обычно 

такое время всегда было вдохновляющим моментом. В моем сердце 

загорелось новое пламя для миссии. Но по этому поводу я долгое время  

находился в замешательстве.  Всегда стоял передо мной вопрос, как все эти 

миссионеры были уверенны в своем призвании быть миссионерами?  

 Мой одноклассник Дейв Ливингстон, который служил миссионером в 

Корее, привел мне вот такую аналогию. Он говорил: «Представь себе, если 

десять человек тащат огромное бревно, и девять из них с одной стороны 

бревна, а один с другой стороны. Кто из них больше нуждается в помощи? 

Вот здесь слово «нуждается» означает «призвание». Я сильно задумался над 

этой аналогией.  

 Все эти моменты стали мне понятным, когда мы проходили урок по 

миссионерству. Наш преподаватель Др. Джон Герстнер открыл свою библию 

и начал читать (Мф 28:18-20) о великом поручении Господа. Затем он 



посмотрел на аудиторию и сказал: «Каждый из вас, обязан или обязана 

посвятить себя к миссионерскому служению в других странах». Я был 

потрясен такому заявлению преподавателя. Я спросил себя «правда ли это?».  

 В конце концов я поднял руку и сказал, «Др. Герстнер я считаю, что 

это не правда». И я открыл свою Библию Деян Ап. 13:1-5, где было написано, 

что пять мужчин, когда постились и молились, и в то время Святой Дух 

сказал им: «Отделите мне Варнаву и Савла для дела, к которому Я их 

призвал. И я сказал моему многоуважаемому профессору, «видите 

профессор, как это работает и как все должно быть». Теперь настало его 

очередь быть ошеломленным.  

 Затем Др. Герстнер поступил очень неразумно. Он обратился классу и 

спросил, кто согласен с ним, а кто с МакКерри. Следующая картина была 

такая, пять процент студентов голосовал за профессора, восемьдесят пять 

процентов за меня и десять процентов сдерживался.  

 Если ты не получил особое призвание от Святого Духа, тогда ты 

можешь смело сказать, что ты не миссионер. Правильно ли это? Значит я не 

получил особое призвание от Духа Святого, теперь я могу стать только 

пастором церкви.  

 Время выпускного приближалось, студентам поступили разные 

предложения, идти в ту или иную церковь и стать служителями разного рода. 

Ни один из этих комфортных мест меня не заинтересовало. Но та 

разрушенная церковь из Колорадо-Спрингс  легла в мое сердце. Эта церковь 

в течение тридцати лет была в поддержке миссии домашних церквей, и 

члены попросили от предыдущих трех пастырей покинуть их церковь. Когда 

я пришел туда служить, там было двадцать пять членов церкви. Я хотел 

увидеть как Бог будет действовать вот такой безнадежной ситуации. Но это 

уже другая история.  

 

ОЧЕРЕДНОЙ ПРИЗЫВ К МИССИИ ЗА КАФЕДРОЙ 

 Пришел в церковь Болдер Стрит – Колорадо Спрингсе 1954-году. 

Церковь представляла собой определенные сложности. Например: 

предыдущие три пастора покинули церковь. А также, на протяжение 

прошедших тридцати лет церковь  без финансовой поддержки домашних 

церквей потерпела крах. Более того, за это время никто не ввел список 

прихожан, а когда я пришел служить в эту церковь там был всего лишь 

двадцать пять членов церкви.    

 За короткое время многое изменилось.  Недавно переехавшие летчики 

Джек Шишолм и Дотти МакКлинток  стали преподавать в воскресной школе. 



А Боб Митчел из Young Life  начал руководить молодежным служением. 

Также начали посещать нашу церковь лидеры Межуниверситетского 

Христианского Сообщества. Большой наплыв молодых людей, привел за 

собой их семьи и это был определенный успех от Господа. Посещаемость 

церкви стала расти. Волонтеры начали помогать нам в разных сферах жизни 

церкви. Дьяконы и пресвитеры церкви вновь стали служить более 

эффективно, как единое тело Христа.  

 Как наше служение стало расти, я им предложил собираться в середине 

недели по домам, в домашних группах за столом, чтобы стать как единая 

семья. Надеялся, что делая так, они обучатся к управлению разными сферами 

в своей жизни,  и таким образом возобновят финансовую поддержку церкви 

и станут независимыми от других организаций. И это у нас получилось.  

 Жажда о миссии, которая появилась на протяжение моей учебы в 

семинарии, за все это время меня не покидала. С целью побудить членов 

церкви чтобы они поддерживали служителей миссионеров, я приглашал 

проповедовать разных миссионеров, в течение следующих шести воскресных 

служениях.  Эти миссионеры находились в отпуске в своих городах. Они 

служили в разных странах мира, и поделились с нами своими трудностями, 

чтобы мы могли молиться за них. Вот тогда начался для меня очередной 

призыв за кафедрой.  

 В ответ за все эти призывы был один ответ – и это, молиться о нашей 

миссии. Затем мы с женой Мари Джо вместе молились примерно так: 

«Господь, ты же видишь в церкви много одаренных людей предназначенные 

к миссии. Побуди сердце некоторых из них, чтобы они стали миссионерами. 

Также, чтобы они были готовы рисковать своей жизнью идти за Тобой до 

края земли, ради имени и славы Твоей». Хотя мы не услышали Его голос 

вслух, но Он вступил с нами в диалог в тот момент и ответил примерно так: 

«Ты лицемер. Потому что, ты хочешь, чтобы эти молодые люди рискнули 

своей жизнью, и чтобы Я их отправил в миссию. Но, должно быть все 

наоборот. Ты первым должен ехать в миссию, показывая пример всем 

остальным своим послушанием Моему поручению». Меня его ответ сильно 

встревожил.  

 И я ответил: «Господь, я не лицемер. Ты же знаешь, что я готов делать 

все, чтобы угодить Тебя».  Потом, по глупости своей, напомнил Ему свои 

храбрые поступки ради служения Ему. Каков был Его ответ? «Они ничего не 

значит для Меня» ответил Он.  Я опять как глупый задал вопрос: «Как может 

человек быть уверенным в чем-то, чтобы Тебе сказать уверенно?». 

 Он ответил, «Я – Есть Бог Живой. Только Я знаю как открыть или 

закрыть двери. Посвяти себя Мне, безусловно будь готов идти куда угодно, 



куда Я укажу тебе. Тогда ты будешь уверенным, что ты сам себя не 

обманываешь никогда». И мы приняли решение соответственно этому 

нашему диалогу. Это решение огорчило нашу церковь и наших родных и 

близких. Тогда, один мудрый пресвитер сказал  мне: «Дон, если ты не 

будешь решительным в этом плане, то ты не сможешь быть эффективным 

инструментом в руках Бога». Затем он мне рассказал истории других 

пасторов и пресвитеров, которые решили стать миссионерами как я.  

 Мы решили себя отдать безусловно Господу, чтобы Он употреблял в 

Своей миссии через Миссионерскую Организацию в Филадельфии. Во время 

собеседования в комитете миссии, я узнал о том, что кто-то критиковал мое 

пасторское служение. После двухчасового допрашивания я был полностью 

эмоционально истошен. В ту ночь мы ехали с Филадельфии в Вашингтон, 

чтобы посетить моих родителей. Через каждый звук от стука колес поезда, я 

услышал в себе «Дон, ты не способен такому делу, ты не способен такому 

делу». Я был очень подавлен. Я чувствовал себя, как будто я потерял все мои 

способности что-либо делать.  

 Никто не удивился как я, когда получил телеграмму о том, что я был 

принят в миссионерскую организацию, и я должен был вернуться обратно в 

Филадельфию, немедленно.  

 Как я прибыл в Филадельфию, сразу встретился с Др. Еверетом 

Грисом, который руководил нашей миссией. Я рассказывал о моих чувствах, 

которых я пережил когда ехал на поезде с Филадельфии в Вашингтон. К 

моему глубочайшему удивлению, этот благочестивый человек подошел ко 

мне, выскочив из своего кресла и ткнул пальцем мне в грудь и говорил: 

«МакКерри, ты эти моменты никогда не забывай! Ты сам не способен 

совершить это служение. В день, когда ты начнешь думать так, ты забудешь 

о Господе. Он гордым противится, а смиренных вознаградит милостью».  

 Это было в 1956-году. С этого момента началось служение, которое по 

сей день продолжается. Сталкивался со многими трудностями. С ними буду 

делиться в этой книге, и каждый эпизод сплетаются со следующими 

эпизодами, и они вместе называются «Истории, которые нас учат».  

ЧТО-ТО ВЕЧНОЕ В ПОДАРОК НА ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ  

 Мы жили очень бедно. Моя зарплата в первой Пресвитерианской 

церкви Колорадо Спрингсе, была 3,300$ в год. И у нас тогда были четверо 

детей. У нас никаких лишних денег не было чтобы откладывать для дни 

рождении или юбилеи.   



 Мой день рождения 3-го июня, а наша годовщина свадьбы 5-го июня. 

Мы с женой решили совместить эти два события в один день  4-го июня, и 

вместе ужинать в каком-то местечке. 

 Когда начал планировать мой день рождения и нашу годовщину, в мою 

голову пришла мысль о том, что Бог может быть приготовил для нас какой-

нибудь подарок. Какой же подарок Бог приготовил? В согласии с моей женой 

Мэри Джо, я молился Богу, чтобы в ту ночь в ресторане Бог дал мне 

возможность рассказать кому-нибудь евангелие. 

  Это было место на склоне горы Шайенн, откуда был виден весь город.  

Вид был потрясающий. С одним взглядом можно было увидеть свет в начале 

города и конце. Освещение двух основных пересекающих улиц города 

образовало один большой крест. Я задумался, как это так получилось, что 

крест расположен в центре города Колорадо Спрингс.  

 В процессе нашего ужина я немножко был в недоумении, что мы были 

одни в этом ресторане, кроме нас не было никого. Ох, как хорошо здесь! Мы 

влюбленные! Мы одни здесь! Еда была так вкусно. Вид вокруг нас настолько 

прекрасен, насколько это было возможно. В ту ночь мы так наслаждались 

обстановкой созданной Богом нам.  

 Затем, примерно полвосьмого, хозяин ресторана со своей женой сели за 

стол на другом конце зала. Пару минуту спустя им присоединился крупный 

молодой мужчина. Он выглядел сильно встревоженным.  

 Когда мы начали есть десерт, они спорили  между собой очень громко. 

В конце концов, молодой мужчина, выплескивая свой гнев и сказал: «Если я 

обязан делать это, то я поеду в город  и «ограблю».   Мы не поняли, что 

значит «ограблю».  

 В конце концов слушая их ругань мое терпение кончилось, я встал и 

подошел к их столу, и сказал: «Извините, я пастор в одной поместной церкви 

в этом городе. Нам очевидно, что у вас какие-то серьезные проблемы. Как я 

могу вам помочь?»  

 Драматическая атмосфера изменилась. Сразу все притихли. Потом, они 

умоляли нас, чтобы мы присели к ним. Пока хозяин ресторана принес нам 

два стулья, его жена подошла к Мэри Джо и попросила её присесть к ним, и 

взяла наш десерт с собой.  

 Вот какая у них сложилась ситуация: того молодого мужчину звали 

Дик. Он недавно приехал из Массачусетс. Он потерял работу. У его жены 

был рассеянный склероз. Поэтому, Массачусетсткое Правительство решило 

отобрать у них троих детей. Из-за этого Дик был вне себя от гнева. Теперь он 



пришел за помощью отчиму (хозяину ресторана) и маме. А они были в 

банкротстве то время.  

 Я спросил у Дика, что можно сделать, чтобы спасти их семью. И Дик 

ответил: «вы можете написать в Правительство Массачусетса, что вы берете 

ответственность на себя за их семью пока они находятся там, а я здесь найду 

работу и соберу нужные деньги на дорогу, и привезу свою семью сюда». Мы 

согласились делать так, как он говорил.  

 Мы взяли Дика к нам домой, приготовили комнату для него в нашем 

цокольном этаже. Молодежная группа из церкви приняли Дика с радостью. 

Мы все усиленно молились за его ситуацию. И однажды во время вечернего 

богослужения  Дик вышел на сцену и сильно заплакал и принял в свое сердце 

Иисуса как Господа. Все школьники находившиеся на собрании были 

восторге от происходящего. Слава Богу, Он услышал нашу и их молитву.  

 Через время Дик собрал нужные деньги и съездил в Массачусетс и 

привез свою семью. Пока отсуствовал Дик, меня попросили провести 

собрание в Христианском Комитете Бизнесменов. Потом, Билли Мур, 

единственный, который знал Господа, пригласил меня пойти с ним в 

бассейне в дом Вудланд Парк. Я ответил ему, что я занят и ищу квартиру для 

одного парня и его семьи. Он спросил: «Что за парень?», «зачем ты делаешь 

это?», и «что случилось с ним?». Затем я все рассказал о нем, что я знал. Он 

ответил: «Я не знал, что ты такое доброе дело делаешь». И мы разошлись по 

домам.  

 Пока я ехал домой, Мэри Джо дома «выясняла свои отношения» с 

Богом. В то время у нас дома деньги закончились. А к трем старшим детям 

нужны были обуви. Стефан еще был тогда новорожденным. Выясняя 

отношения, Мэри Джо сказала Богу: «Господь, то, что мы делаем с Диком 

если тебе угодно, сделай так, чтобы сегодня вечером у нас был 25$, чтобы 

купить обуви нашим детям». Без десяти минут двенадцать, заглянул в наш 

дом Билли Мур на руках со стеклянным кувшином полный с деньгами. 

Билли был заядлый курильщиком. Каждый раз, когда он сильно хотел 

курить, доставал свой кошелек и бросал в этот кувшин свои мелочи. Он 

смотрел на Мэри Джо и сказал: «Знаешь, Дон рассказывал мне с каким 

добрым делом вы занимайтесь, и молился Богу сегодня, прося, что я могу 

делать этими деньгами. Вот решил их отдать вам». И он уехал.  

 Через пару минут, после этого я приехал домой. Мэри Джо сидела на 

полу на кухне и положила эти деньги на юбку свою, считая их, она сильно 

рыдала. Там была 52$, два раза больше чем она просила!  

 Как с Диком, вы спросите? Он стал замечательным Христианином.   



Когда мы уехали в Пакистан, он переехал в Северную Королину со своей 

семьей. Наши первые годы в Пакистане мы с ним переписывались, и 

получали письма от него с вырезками из страниц газеты. Позже он был 

вознагражден за хорошую водительскую работу в штате.  

Какой хороший подарок на день рождения, не так ли?! И этот подарок будет 

вечно! 


